

NGO

Dandim Hadiri Upacara HBN Di Kabupaten, Kasdim Pimpin Upacara HBN Di Makodim

Wahyudha Widharta - SALATIGA.NGO.WEB.ID

Dec 19, 2023 - 12:39



UNGARAN-Dandim 0714 Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar, SE, M.Si. Menghadiri Upacara Hari Bela Negara di di Alun - alun Bung Karno, Kelurahan Kalirejo ,Kecamatan Ungaran Timur, Kabupaten Semarang



Bupati Semarang, H. Ngesti Nugraha, S.H, M.H. memimpin upacara peringatan Hari Bela Negara (HBN) ke-75, Selasa(19/12) Dalam Sambutan Presiden Republik Indonesia Joko Widodo yang dibacakan langsung oleh Bupati Semarang mengatakan, HBN merupakan momentum untuk berkontribusi positif demi Indonesia maju."Tantangan kedepan semakin tak terduga bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga tak kasat mata yakni pandemi konflik global hingga krisis iklim yang telah membawa dampak dan resiko ketahanan negara," kata Bupati.

Bupati Semarang mengatakan setiap orang harus memiliki jiwa bela negara sebagai pilar utama yang menjadikan tangguh terhadap situasi yang tidak menentu."Semangat bela negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat dalam menjaga kesatuan dan persatuan NKRI," katanya.

Dandim 0714/Salatiga juga turut seluruh masyarakat melalui hari HBN untuk selalu mengobarkan semangat bela negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air, sehingga kedepannya dapat perlindungan dari Allah SWT dan petunjuk untuk Indonesia lebih maju, bersatu dan berdaulat.



Sementara di Kodim 0714/Salatiga,Upacara Peringatan Hari Bela Negara Ke-73 Tahun 2023 di pimpin oleh Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus.

Selesai upacara Kasdim berikan penekanan terkait dengan hari Natal tahun 2023 dan tahun Baru 2024 jangan lengah koordinasikan dengan rekan terkait maupun pemerintah dalam pengamanannya.

“Karena kalau kita lengah bisa menyebabkan hal hal yang tidak kita inginkan, termasuk peraturan dinas dalam diharapkan lebih waspada apabila ada perkembangan bisa langsung sesuaikan siapa berbuat apa”tegas Kasdim di hadapan Anggota TNI dan PNS Kodim 0714/Salatiga.

Editor:Yudha27